

Notre thème cette année

La santé et le bien-être à l'école

Les élèves d'aujourd'hui sont les citoyens de demain. Notre établissement s'engage dans le développement durable!

Nos actions

- Être attentifs au bien-être de chacun.
- Aménager l'espace et favoriser les activités coopératives.

Apprendre les bons gestes pour être en bonne santé.



Programme international d'éducation au développement durable Vous voulez en savoir plus ? Vous souhaitez vous engager en faveur du développement durable dans votre établissement ?

Contactez: ecolesaintmartin.millau@ec-mp.org